

Mitteilungsblatt der Initiative Lebenswertes Dünzelbach

Ein herzliches Grüß Gott
miteinander



Nimm einmal am Tag

dein Herz in die Hand. Streichle es zärtlich und innig und danke Gott, dass du fühlen und lieben kannst.

Nimm einmal am Tag

dein Leben in die Hand. Lege es dir als Geschenk in beide Hände und danke Gott, dass er dich begleitet und segnet.

Nimm einmal am Tag

deinen Willen in beide Hände. Spüre seine ganze Kraft und Energie und danke Gott für all deine Stärke.

Nimm einmal am Tag

deine Verwundungen in die Hände. Tröste sie, versöhne dich mit ihnen und danke Gott, das er dich heilen will dass du selbst verzeihen und dich mit anderen versöhnen kannst.

Klemens Notewald

**Wir wünschen allen, besinnliche und
frohe Weihnachten und ein zufriedenes
glückliches Neues Jahr**

Visionen Pfarrstadel

Bei unserem letzten Treffen sprachen wir über Vorstellungen über die Nutzung des Pfarrstadels und dem Gelände drum herum. Hier die Ergebnisse.

- für Veranstaltungen wie Christkindlmarkt, Steckerlfisch-Essen usw. sollte man den Stadel öffnen können um witterungsunabhängig zu feiern, evtl. Platz für eine lebende Krippe.
- Nutzung als Küche und Einbau von sanitären Einrichtungen
- für Ausstellungen nutzen
- die angrenzende Wiese als Park nutzen.
- Wohnheim für allein lebende Menschen bzw. betreutes Wohnen für ältere Menschen.
- Marktplatz mit Bäckerei, Cafe, Metzgerei, Frisör, Imbiss, Poststelle usw.

Für das Wort „Visionen“ gibt es mehrere Begriffsbestimmungen. Manche beschreiben Sie als Sinnestäuschung, manche als Ausrichtung der ganzen persönlichen Energie hin auf ein zukünftiges Ziel. Lassen wir uns überraschen was unsere Visionen sind.

Sternsingereinkleidung

Am 2.01.07 um 14.00 Uhr sind alle Kinder ab der 1. Klasse herzlich zur Sternsingereinkleidung im Pfarrhaus eingeladen. Gerade nach dem schönsten Fest im ganzen Jahr ist dies wieder eine Gelegenheit sich für die Ärmsten einzusetzen und mitzuhelfen.

Kleinanzeigen

Suche in/um Dünzelbach trockenen Winter-Einstellplatz für Wohnwagen Angebote bitte an 08146-998308

Schalenschlittschuhe, schwarz Gr. 31/32 6 € und Lederschlittschuhe, weiß, Gr. 33, 5 € zu verkaufen. Tel. 7459



Melina Franziska erblickte am 05.11.2006 um 23.05 Uhr im Zentralklinikum Augsburg das Licht der Welt, war 52 cm groß und brachte stolze 3370 g auf die Waage. Sie ist die Tochter von Petra u. Peter Schilder. Der "große" Bruder Leon ist jetzt ganz stolz auf sein kleines Schwesterchen.

Straßenausbau

Die endgültigen Pläne für den Ausbau der Ortsdurchfahrt sind erstellt. Wer Sie sehen will kann sie bei Matthias Heitmayr oder bei unserem nächsten Treffen am 8. Januar durchschauen.

Ein paar organisatorische Anmerkungen:

- Wer etwas sucht bzw. abgeben will, kann dies unter eigener Adresse oder unter Vermittlung (ähnlich Chiffreanzeige) machen. Anzeigen bitte bei Frau Agnes Scherer-Mayer Tel. 7459 bzw. per E-Mail unter LebenswertesDuenzelbach@freenet.de
 - Die Initiative LD trifft sich jeden 2. Montag im Monat um 20:00 Uhr im Pfarrheim um sich über Dünzelbach und seine Entwicklung zu unterhalten. Jeder ist recht herzlich willkommen.
-

Termine

(Andreas Spicker ist der Ansprechpartner, wenn Sie Termine veröffentlichen wollen.)

Samstag, 16. Dez 06	13:30 Uhr 19:30 Uhr	Schützenheim Theater Schützenheim Theater und Christbaumversteigerung
Sonntag 17. Dez. 06	20:00 Uhr	Schützenheim Theater
Donnerstag, 21. Dez 06	ab 13:00 Uhr	Knöpflesnacht (Kinder gehen durch den Ort und Sammeln Süssigkeiten)
Montag 25. Dez. 06	20:00 Uhr	Schützenheim Theater
Freitag 29. Dez. 06	19:30 Uhr	Pfarrheim Jahresabschlussessen
Dienstag 2. Jan 07	14:00 Uhr	Pfarrheim Sternsingereinkleidung
Montag 8. Jan 07	20:00 Uhr	Pfarrheim nächstes Treffen Lebenswertes Dünzelbach
Samstag 13. Jan 07		nächste Mitteilungsblatt erscheint

Bei diesem Mitteilungsblatt wirkten mit.
Matthias Heitmayr, Martha Prothiwa